

# Más de 4.000 mujeres y niños reciben alfabetización en Nigeria gracias a un proyecto de una farmacéutica local

La ONG Harambee ha entregado el Premio a la Igualdad y Promoción de la Mujer Africana 2018 a la farmacéutica nigeriana Ebele Okoye como promotora de un proyecto social en Nigeria que ha beneficiado a más de 4.000 mujeres y niños.

10/03/2018

## **Religión Confidencial** Más de 4.000 mujeres y niños reciben alfabetización en Nigeria gracias a un proyecto de una farmacéutica local

\*\*\*\*\*

Okoye promueve, a través del denominado Programa AMAD, la alfabetización de niñas sin recursos, la capacitación de jóvenes y la formación de universitarias para que ellas formen a otras mujeres.

Se trata de una iniciativa que nace “de un esfuerzo personal y de una convicción cristiana, con raíces católicas, aunque también colaboran otras confesiones” con la finalidad de “despertar la responsabilidad social de facilitar el acceso a la educación a

otras personas que no han tenido la misma suerte que yo”, ha explicado Ebele Okoye en Valencia, cuyos padres sí promovieron su formación, informa la archidiócesis valenciana.

Junto con otras mujeres universitarias “acudimos a los poblados para ayudar a las mujeres y estimulamos a las niñas para que vayan a la escuela y no se dejen llevar por el miedo”, ha destacado, en referencia al grupo terrorista Boko Haram y a otros problemas de inseguridad para la mujer en amplias zonas de Nigeria. Además, el proyecto promovido por Okoye “facilita la concesión de microcréditos por parte de los bancos a las mujeres para que puedan establecer su propio negocio”.

## **Programas de liderazgo**

Desde 2008, gracias al programa desarrollado en distintos lugares de

Nigeria por Ebele Okoye han cursado Formación Profesional 230 chicas, han realizado el programa de liderazgo 270 universitarias que, a su vez, han capacitado en habilidades empresariales y técnicas a más de mil mujeres. El impacto de estas mujeres en sus comunidades “es muy positivo, creando un efecto multiplicador que beneficia a miles de mujeres”.

Harambee -que en swahili significa “todos juntos”- es una ONG internacional de solidaridad con el África subsahariana, promovida por el Opus Dei, que lleva a cabo proyectos educativos, sanitarios y asistenciales. El equipo valenciano de voluntarios de Harambee ha organizado un encuentro solidario como homenaje a Okoye, en la víspera del Día Internacional de la Mujer.

Desde su puesta en marcha en 2002 Harambee ha desarrollado más de sesenta proyectos, con proyección de futuro, desde dos vertientes: la comunicación y difusión de la cultura africana, y el apoyo a iniciativas puestas en marcha por los propios africanos en 18 países del área subsahariana, dando prioridad a los dirigidos a mejorar las condiciones de vida de la mujer.

Entre los proyectos que Harambee realiza actualmente, voluntarios valencianos de la ONG destacan “uno en Ruanda de ayuda a madres solteras víctimas de violación que por su cultura se quedan marginadas y no pueden sacar a sus hijos adelante”. Por este motivo, “se les da formación para que puedan tener sus propios ingresos y recuperar los derechos y la dignidad que han perdido injustamente”.

Además, la ONG impulsó en Camerún el proyecto “Diseños que cambian vidas”, nacido en Valencia, a través del cual diseñadoras valencianas cedieron diseños que confeccionaron con telas africanas, que fueron sorteados y los beneficios se destinaron a financiar 20 becas de formación para mujeres.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/4000-mujeres-y-ninos-reciben-alfabetizacion-en-nigeria-gracias-a-un-proyecto-de-una-farmaceutica/> (03/02/2026)